
Fotografieren als Hobby ?
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 3. Juni 2012 um 20:14

Moin,

das nenne ich mal eine Referenz! Ist ja dann nicht mehr weit und man sieht Dich bei Heidi Klum
als Star-Sotograf im Fernsehen. Tolles Bild.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4680-fotografieren-als-hobby/?postID=231626#post231626
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